
Frauen,  die  ich  heiraten
sollte

Frauen, die ich heiraten sollte (Symbolbild)

„Es  gibt  in  meinem  Umfeld  etliche  Frauen,  die  diese
Zielstrebigkeit  inzwischen  gelernt  haben  und  mich  öfters
darauf hinweisen, dass ich doch mehr aus meinem Dasein machen
könnte. Sie rechnen mir vor, was ich als Werbetexter oder
Strategieberater  verdienen  könnte:  Man  muss  solche  Frauen
einfach nur heiraten, dann machen sie jeden Tag Druck, und
dann pariert man auch, weil die Angst vor dem Chef kleiner als
die Angst vor dem Misserfolg bei der Frau sind. Und ganz
ehrlich: Viele, die noch nicht so komfortabel wie ich leben,
brauchen genau so eine Frau.“

Da  hat  er  durchaus  recht,  der  Don  Alphonso  hinter  seiner
Paywall.

Und  auch  hier  auch:  „Baerbock  ist,  wie  viele  andere  neue
Spitzengrüne, eine von uns. Egal ob Bettina Jarasch, Katharina
Schulze, die mal eben zum Skifahren jettende Jamila Schäfer
oder  die  sich  über  Sexismus  beschwerende  Laura  Sophie
Dornheim: Sie alle kommen aus der privilegierten Schicht, die
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ich persönlich nur zu gut kenne.“


